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Kassab firma compromisso pela recuperação do rio Tietê

O prefeito de São Paulo,
Gilberto Kassab, no último dia
24 o manifesto pela recupera
ção do rio Tietê. O documento
“Tietê Vivo - Com promisso de
Todos Nós”, que reforça o
comprometimento com a melho
ria na qualidade da água e a
preservação de sua vár zea, foi
assinado pelo governa dor
Geraldo Alckmin e por outras
35 prefeituras da Bacia do Alto

Tietê. “A maior preocu pação da
humanidade é a recupe ração
ambiental. E este projeto reúne
todas as condições para que dê
certo. Uma das princi pais ações
da Prefeitura será a regulariza
ção das ligações clan destinas
nos domicílios”, afir mou o
prefeito durante a cerimô nia
realizada no Parque Ecoló gico
do Tietê.A iniciativa mostra a
importância do Tietê para o

desenvolvimento do Estado e
destaca os investimen tos em
obras e programas de recupera
ção, preservação e despoluição
do rio e de suas margens,
controle de enchentes e abasteci
mento. “Este trabalho de
recuperação do rio começou há
20 anos. Hoje, temos 70% de
esgoto tratado e a meta é chegar
a 84%. Nossa nova tarefa neste
início de projeto é tirar o esgoto

do rio”, disse o governador
Geraldo Alckmin.A participa
ção das prefeituras nesse proces
so é fundamental, já que os cór
regos que cortam essas cidades
deságuam no Tietê. Assim, as
ações para sua despo luição
precisam abranger esses municí
pios, com tratamen to do esgoto,
coleta do lixo, combate aos
lançamentos clan destinos e
reurbanização de áreas irregula

res.Na cidade de São Paulo, a
Prefeitura desenvolve, em parce
ria com a Sabesp, o programa
Córrego Limpo, que despolui os
cursos d’água da capital. Para
isso, retira os lançamentos de
esgoto clandes tinos em redes de
águas pluviais e diretamente nos
córregos, além de fazer a manu
tenção nas tubulações de coleta
de esgoto. A Prefeitura é respon
sável pelo trabalho de urbaniza

ção de favelas e ocupa ções ir
regulares, para que a Sabesp
instale a rede formal de coleta
de esgoto. O programa atua
ainda na conscientização da
população, que passa a preser
var e fiscalizar os cór regos e
rios. Desde o início do projeto,
em 2007, 96 foram despoluídos
e 1,5 milhão de pessoas benefi
ciadas. O investi mento de R$
146 milhões enviou para trata
mento mais de mil litros de
esgoto por segundo que chega
riam ao Tietê.Outros diversos
programas do Governo do Esta
do, por meio da Sabesp e de
parceiros, promovem a despolui
ção do Tietê e de seus afluentes.
O Projeto Tietê, que está em sua
terceira etapa, chegará a 2015
com US$ 2,65 bilhões aplicados
no aumento do saneamento
básico na Região Metropolitana
de São Paulo. Entre 1992 e
2008, quando foram executadas
a primeira e a segunda fases,
passaram a ser enviados para
tratamento o esgoto de 8,5
milhões de pessoas - o equivalen
te à população de Londres. Com
a terceira etapa (2009-2015),
mais 3 milhões de pessoas terão
seus esgotos tratados.Entre os
principais benefícios de ter água
tratada, coleta e tratamento de
esgoto está a redução dos gastos
de saúde e da mortalidade
infantil. O índice do ano
passado no Estado de São Paulo
ficou em 11,9 óbitos de crianças
com menos de um ano a cada
mil nas cidas vivas, comparados
com os 31,2 em 1990, uma
redução de 61,8%. Um estudo
da Organiza ção Mundial da
Saúde (OMS) também corrobo
ra os benefícios ao mostrar que,
para cada R$ 1 investido em
sanea mento, são economizados
R$ 4 com gastos de saúde.

Iniciativa do Governo do Estado, “Tietê Vivo - Compromisso de Todos Nós” foi assinado por outras 35 prefeituras da Bacia do Alto Tietê

PSD torna-se a maior bancada de
vereadores na Câmara Municipal

O recém-criado Partido
Social Democrático (PSD) já
contabiliza no País 630
prefeitos, perto de seis mil
vereadores, 53 deputados
federais, inúmeros estaduais e
dois governadores. Em Ferraz
de Vasconcelos, a legenda
ganhou a filiação dos
vereadores Silas Faria de
Souza, Vagner Vallet Ninck, o
Pastor Vagner e Antonio Carlos
Alves Correia, o Tonho, na
sexta-feira, dia 07. Com isso, a
sigla tornou-se a maior bancada
da Câmara Municipal de um
total de 12 cadeiras.

Antes de ingressar no novo
partido, Silas Faria fazia parte
do Partido Democrático
Trabalhista (PDT). Em seu

segundo mandato eletivo, o
vereador obteve 1.159 votos nas
eleições municipais, em 2008.
Além de perder Silas Faria, o
PDT também ficou sem o passe
de José Izidro Neto que migrou
para o Partido do Movimento
Democrático Brasileiro
(PMDB). Ele tenta costurar a
sua candidatura a sucessão
local, no ano que vem.

Já os parlamentares Pastor
Vagner e Tonho que alcançaram
nas urnas, respectivamente,
1.344 e 1.543 votos, deixaram
o Partido Socialista Brasileiro
(PSB) e, ao mesmo tempo,
ratificaram por completo o
rompimento com a base-aliada
do governo municipal. Aliás,
desde o final do ano passado,

os dois passaram a discordar da
maneira como a administração
socialista vem comandando o
município. O Pastor Vagner
também foi escolhido o vice-
presidente do PSD.

Em Ferraz de Vasconcelos,
além dos três vereadores que
vão tentar a reeleição em
outubro do próximo ano, o PSD
tem como presidente do seu
diretório municipal, o
empresário Élio Andrade. Por
sua vez, em 2008, ele disputou
a Prefeitura Municipal pelo o
Partido da Social Democracia
Brasileira (PSDB). Agora, no
PSD, ele tende a ser o candidato
natural da sigla, porém, não
está descartado o fechamento de
alianças políticas, em 2012.

Edinho do Kemel Prestigia Inauguração de Fábrica de
Cultura no Itaim Paulista com Governador do Estado

Ocorreu no ultimo dia 10/
09uma enorme festa de
inauguração da Fábrica de
Cultura do Itaim Paulista, zona
leste da metrópole. Esse é o
terceiro centro cultural aberto
pela secretaria da Cultura do
Estado de São Paulo, que prevê
a inauguração de outras seis
unidades já em construção.

Durante a inauguração o
Governador do Estado de São
Paulo, Dr. Geraldo Alckmin,
frisou a importância de levar
cultura à população,
principalmente nos locais onde
há vulnerabilidade juvenil.

Já o Secretário de Cultura do
Estado de São Paulo, Andrea
Matarazzo, destacou que o Itaim
Paulista contará com um centro
moderno e equipado para
inserção de cultura e educação
de ótima qualidade aos
munícipes.

A solenidade contou ainda
com a presença do Vereador
paulistano Adolfo Quintas
(PSDB), que coberto de
aplausos, parabenizou a
população pela conquista de
uma grande ferramenta
educacional que proporcionará
uma oportunidade de mudar a

vida através de cultura.
Lideranças de diversos

seguimentos sociais, da zona
Leste e cidades do Alto Tietê,
compareceram a solenidade
para conferir a estrutura da
Fábrica de Cultura, que contará
com cursos regulares de
formação cultural direcionado a
diversas áreas tais como: Teatro,
Artes plásticas, Circo, Música,
Dança, Grafitti, DJ, histórias
em quadrinhos e percussão.

Durante entrevista ao Jornal
Alto do Tietê, o líder
comunitário Edinho do Kemel
do município de Poá, destacou
que “É importante ter uma
estrutura como a Fábrica de
Cultura, inserida na periferia,
promovendo a participação de
jovens de bairros de baixos
indicadores sociais e culturais
recuperando a cidadania e
emplacando o bem estar social”
finalizou Edinho.

O Alemão churrasqueiro vai realizar no próximo
dia 12 de outubro a 25ª Festa das Crianças, dentro do

Projeto Social “Ajude a fazer uma criança sorrir”.
Neste projeto são realizadas três festividades para as
crianças, são elas: a Páscoa, o Dia das crianças e o
Natal solidário, que vem acontecendo desde 1988,

onde ele tenta realizar o sonho dos baixinhos.
O evento já esta indo para  a segunda geração das

famílias, onde as primeiras crianças já estão trazendo
os seus filhos.

A sua ajuda será fundamental, Alemão não aceita
doação em dinheiro e sim em mercadorias, como

doces, balas, pirulito, bolas e etc.
Caso você queira ajudar a realizar este evento,

ligue para Alemão Churrasqueiro no tel. 9887 2618.
Contatos:email:

alemaochurrasqueiro03@hotmail.com
Acesse também as redes sócias: Orkut e You Tube

25ª Festa das Crianças de Ferraz de Vasconcelos
Festa das crianças de 2010 mais de seiscentas crianças estiveram presentes

Governador Geraldo Alkmin, Edinho do Kemel e Vereador de SP Adolfo Quintas

Vereadores Silas Faria, Pastor Vagner e Tonho
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Prefeito Gilberto Kassab assinando o documento “Tietê Vivo - Com promisso de Todos Nós”,  que  foi assinado pelo Governa dor Geraldo Alckmin
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Toda opinião é sempre bem vinda!

Brinquedos artesanais e lúdicos representam
opção interessante para o Dia das Crianças
Trabalhos destacam-se pela riqueza de detalhes capacidade
criativa, motivacional e capricho quanto ao acabamento das peças

Outubro é o mês das crianças, ocasião em que o comércio
de modo geral vive a expectativa de elevar a venda de
brinquedos e demais produtos voltados ao universo infantil
(tais como: roupas, doces, cd´s, dvd´s, entre outros).

Faço aqui uma proposta: que tal se este ano, ao invés
dos presentes caros, industrializados e muitas vezes,
limitadores da imaginação; os adultos investissem em
brinquedos artesanais, duráveis, lúdicos e que despertem
nas crianças a curiosidade, a criatividade e o interesse por
descobertas criativas?

Há alguns anos, conheci uma família de artesãos, cuja
história faço questão de compartilhar com os leitores desta
coluna:

“Sempre fui um homem muito curioso”. Essa foi a frase
utilizada para explicar a motivação inicial de José
Aparecido Castilho, um senhor de meia idade cujo “hobby”
de mais de 20 anos agora torna-se sua principal atividade
profissional e fonte de renda.

Anos atrás, depois de muita insistência, aprendeu o ofício
de marceneiro com um senhor paraguaio, seu vizinho, hoje
já falecido, chamado Rodamez Iacorazzo: “Sempre que eu
ia lá, ele dizia que não tinha tempo para me ensinar mais
me deixava observá-lo e, às vezes, usar suas ferramentas”.

Em determinada ocasião, seu Zé (como é mais conhecido
hoje) compra uma “maria-mole” e a oferece para seu filho
André Danilo S. Castilho, na época uma criança de apenas
3 anos e guarda consigo o carrinho que vinha de brinde
com o doce. Dias mais tarde, ele retorna à casa do
paraguaio e reproduz em madeira o pequeno brinquedo de
plástico.

Seu Zé, então, passa a confeccionar diversos modelos
automotivos em miniatura, inspirado, principalmente, em
carros do início do século, porém, apenas como um
divertimento, um lazer de final de semana.

Motivado pela necessidade, ao ser demitido da empresa
na qual trabalhava como mecânico de manutenção ele
resolve vender alguns de seus trabalhos artesanais a amigos
e vizinhos da redondeza. A partir daí os pedidos foram
surgindo. “Pronto! Aí está a solução”, pensou.

Nos fundos de sua residência, na cidade de Ferraz de
Vasconcelos, há cerca de 10 anos, Castilho monta o que ele
mesmo define como sendo seu “ateliê” de confecção em
madeira de miniaturas de carros antigos.

Após o “insight”, o artesão passa a dedicar todo seu
tempo ao ofício. Não demorou muito e seu Zé já recebia
encomendas de várias partes do Brasil, obrigando-o a
ensinar o serviço a sua esposa, dona Aparecida de Lourdes
Silva e seu já citado filho, André Danilo, hoje com 23 anos
e responsável pela pirogravura e pelo acabamento das
obras. “Já chegamos a marca de 200 pedidos em apenas
um mês”, acrescenta o artesão.

Além da ajuda familiar, José Castilho conta com o auxílio
de máquinas e ferramentas criadas por ele mesmo para
auxiliar no processo de confecção dos carrinhos: “Eu
mesmo projetei e fiz um torno para produzir ‘micro-farol’
de cerca de 3mm de diâmetro”, complementa.

Atualmente, revistas automotivas nacionais e importadas
servem de inspiração para os trabalhos produzidos pela
família.

Devidamente registrado como artesão pela
Superintendência do Trabalho artesanal nas comunidades,
Sutaco (órgão da Secretaria de Emprego e Relações do
Trabalho do Estado de São Paulo - Sert), seu Zé possui um
representante que viaja o país mostrando o catálogo e
oferecendo seus produtos. Além disso, as encomendas
também podem ser feitas pela Internet. Os preços variam
de R$ 25 reais a R$ 100 reais, de acordo com o tamanho e
modelo escolhido pelo cliente.

A matéria-prima utilizada é totalmente reciclada e provém
de doações de madeireiras da região, amigos, parentes, entre
outros. São batentes de portas e janelas, móveis antigos,
caixotes de frutas adquiridos em feiras-livres etc.

A riqueza de detalhes e o capricho quanto ao acabamento
das peças é o que mais chama a atenção nas miniaturas.
Tanto que, em reconhecimento pelo seu trabalho, José
Castilho e seus carrinhos de madeira já foram tema de
reportagem especial no informativo “Pequenas Empresas,
Grandes Negócios”, da rede Globo de Televisão, em outubro
de 2003.

Porém, nem só de carrinhos vive o pequeno “ateliê’ do
seu Zé. Além dos tradicionais carrinhos, a família de
artesãos também confecciona brinquedos lúdicos (peão
cambalhota, menina equilibrista, zepellin etc) e desafios
tradicionais em madeira (torre de Hanói, masmorra,
pantamenó, cubo elástico, pirâmide, rampa, entre outros).

O senhor José Castilho é mais uma prova de que o
artesanato de qualidade ainda tem o seu valor e que com
empenho e dedicação, é possível driblar as adversidades
que o feroz e preconceituoso mercado de trabalho
globalizado, na maioria das vezes, nos impõe.

Para mais informações, doação de material ou
encomenda dos produtos, o site é: http://
www.jacartesanatos.com.br. O telefone é: 4678-2844.
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 Prefeitura de Arujá asfalta 100%dos corredores de ônibus

   Nadja Cortes

Até o final de 2012, todas as
ruas e avenidas da cidade por
onde passam as linhas munici
pais de transporte coletivo
estarão asfaltadas ou recapea
das. O anúncio foi feito no
ultimo sábado pelo prefeito
Abel Larini, durante a entrega
das obras de recapeamento do
corredor de ônibus do Parque
Jacarandás.

Em um encontro com mora
dores, na residência de uma das
lideranças comunitá rias, o
prefeito afirmou que a Secreta
ria de Obras e Serviços já traba
lha para cumprir a determina

ção. Com isso, serão asfaltadas
ou recapeadas todas as vias por
onde trafegam os coletivos: “É
mais conforto, segurança e
rapidez para quem precisa de
ônibus todos os dias”.

         Jacarandás
Abel, que estava acompa

nhado do vice-prefeito Luis
Alves Bananeiro e do presi
dente da Câmara Municipal,
Abel Franco, lembrou que foi
ele o responsável pelo asfal
tamento de todas as principais
vias do Jacarandás, durante
duas primeiras gestões: “Lá se
vão mais de dez anos”.

Devido ao desgaste natural
do tempo e do tráfego de
veículos, o asfalto já vinha
apresentando um grande des
gaste: “Os buracos na pista já
deixavam o trânsito um pouco
difícil em algumas áreas. Por
isso, foi necessário e importante
fazermos esse recapeamento”.

Para o morador José Antonio
de Almeida, que vive na região
da Chácara Três Irmãos há
quase 30 anos, a recuperação do
asfalto veio em boa hora: “Nos
últimos tempos, principalmente
quando chovia, ficava difícil
andar de ônibus ou de carro por

aqui. Agora melhorou muito”.
Sandra Regina Silva Jesus

mora na rua das Palmeiras, no
Jacarandás, desde criança e
lembra do bairro se desenvol
vendo e do asfalto chegando
pelas mãos do prefeito Abel:
“Foi muito bom, mas com o
tráfego de ônibus ao longo do
tempo houve um desgaste da
pista.

Nós somos muito agrade
cidos ao prefeito por tudo que
ele fez para o nosso bairro,
principalmente pela recupera
ção do corredor de ônibus”.

Prefeito Abel Larini se reuniu com a comunidade do Jacarandás para fazer a entrega do corredor de ônibus recuperado

  “Refis” concede desconto para pagamento
     à vista de débitos fiscais ou tributários

A prefeitura municipal de
Itaquaquecetuba, por meio do
Programa de Recuperação
Fiscal (Refis 2011), instituído
pela lei complementar 199/
2011, incentiva o pagamento de
tributos municipais devidos à
prefeitura, por parte dos
contribuintes.

Até o próximo dia 16 de
dezembro, o “Refis” beneficiará
munícipes para a regularização
de débitos de natureza tributária
e fiscal (vencidos até 31 de
dezembro de 2010), inscritos ou
não em dívida ativa e, que se

encontram em fase de cobrança
administrativa ou judicial, para
pagamentos à vista, de acordo
com os seguintes critérios e
benefícios:

Ø No mês de outubro:
desconto de 90% na multa e nos
juros devidos;

Ø No mês de novembro:
desconto de 80% na multa e nos
juros devidos;

Ø Mo mês de dezembro:
desconto de 70% na multa e nos
juros devidos.

O secretário municipal de
Receita, José Aparecido Alves

Pereira lembra que para aderir
ao programa, o contribuinte
deverá procurar o setor de
“dívida ativa” da prefeitura
(sito à Avenida Vereador João
Fernandes da Silva, 283, Vila
Virgínia - de segunda a sexta-
feira, em horário comercial). O
telefone para mais informações
é: 4753-7022.

É sabido que o crescimento
de um município também
depende da arrecadação dos
impostos. Implantação de
asfalto, construções diversas,
compra de equipamentos e

materiais necessários aos atos
da administração pública, entre
outros; são provenientes dos
tributos cobrados pelo poder
público.

Otimista, o prefeito
Armando Tavares Filho, o
Armando da Farmácia espera
que esse incentivo contribua
para a diminuição da
inadimplência por parte dos
contribuintes, elevando a
arrecadação municipal para que
assim possa utilizar os recursos
em prol da cidade, em vários
aspectos.

Prefeitura Municipal de Itaquaquecetuba
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Reino da Garotada de Poá
Ajude estas instituições

Banco Itaú
Agência 1480
C/C 03927-8
Banco Santander
Agência 0353
C/C 13001141-0

Lar Mãe Mariana
Banco Santander
Agência  0353
C/C 13000861-4
Nossa Caixa
Ag. 1121-5
C/C 04000005-0

Realizamos exames clínicos de piscina e praticas de esportes

Consultório médico
Medicina do

trabalho – Nr7
Clinico Geral

Pediatria

Ampla
Amil
Bradesco
Blue life

Nr7 -  Exame admissional – Periódico
Demissional – Retorno ao Trabalho

PCMSO - PPP - PPRA

Dr. Valter Risieri
Toni

CRM 47.799

Rua Deputado Cunha Bueno, 250 - Centro  - Poá próx. ao XI Paulista

4638-3513
Cabesp
Cassi
Economus
Fundação

Indiamed
Marítima
Medial

Osesp
Saúde
Internacional
Sermed

Sul
América
Unimed
Cesp

Comentários, críticas ou sugestões: 4753-2623
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Associação Comercial e Industrial prevê Dia das
Crianças aquecido em Ferraz

O comércio de Ferraz de
Vasconcelos aposta em cresci
mento nas vendas para o Dia
das Crianças. Há oito dias para
o dia 12 de outubro, os pais já
pesquisam os preços. Os brin
quedos expostos nas lojas estão
cheios de novidades e fica a
critério dos pequenos escolher
o presente para o dia das crian
ças. Eles cantam, dançam e até
parecem que são reais.

Considerado uma prévia do
Natal para o setor, o Dia das
Crianças anima os comercian
tes do município de Ferraz. De
acordo com a Associação
Comercial e Industrial de
Ferraz de Vasconcelos, a
expectativa é de que haja um
aumento de no mínimo 10%
nas vendas em comparação com
o mesmo período do ano pas
sado.

“Além de brinquedos, o Dia
das Crianças também movi
menta as lojas de roupas, calça
dos e eletroeletrônicos”, comen
tou o presidente do Acifv, Aureo
do Carmo.

De acordo com apuração
feita pela Acifv com os
empresários cerca de 68% dos
presentes neste Dia da Criança
serão brinquedos. Na seqüência
estão roupas, sapatos e
acessórios (11%); eletrônicos
(7%); celular e smartphone
(5%); jogos eletrônicos (5%) e
por último, produtos de
informática – tablets, notebook,
computadores, chocolates e
doces e artigos esportivos que
juntos somam (4%).

Proprietários de lojas de
calçados localizadas no Centro
do município esperam um
crescimento de 15% nas ven
das. Eles ainda acrescentam

que o movimento maior é
esperado para os últimos dias
que antecedem a data, mas
existem clientes que optam em
comprar antes.

“Certos hábitos nunca
mudam. As compras concen
tram-se na última semana,
quando não no último dia. No
entanto, quem já tem decidido
o presente que vai dar antecipa-
se em até um mês. Mas estes
clientes não passam de uns
10%, quase uma exceção”
destacou, Aureo do Carmo.

O Presidente da Acifv disse
ainda que normalmente as
pessoas têm em mente o quanto
querem gastar com o presente,
que pode ser um brinquedo
mais caro, ou uma composição
entre uma roupa ou calçado e

um brinquedo mais simples,
mas o valor deve girar em torno
de R$ 50 e R$ 70.

          Campanha
Como o objetivo de auxiliar

no aumento das vendas nos dias
que antecedem o Dia das
Crianças, a Associação Comer
cial e Industrial de Ferraz de
Vasconcelos –Acifv, preparou
junto com empresas do muni
cípio a campanha”Presentei e
mantenha via a alegria de ser
criança”

Trata-se de uma promoção
institucional itinerante que
percorrerá os principais centros
comerciais do município de
Ferraz de Vasconcelos sendo:
Parque São Francisco; Vila
Santa Margarida ; Praça da
Bíblia e Praça da Independên

cia, nos dias 10 e 11 de outubro.
O projeto conta com brinca

deiras, palhaços e distribuição
de balas para as crianças e
consumidores.O encerramento
das ativida des acontece na
Praça da Inde pendência a
partir das 15 horas do dia 11,
com show circo teatro de rua,
maquiagem de rosto e escultu
ras de bexigas.
              Serviços:
 Datas e locais das atrações:
             Dia 10/10
Parque são Francisco – 10 às
12 horas
Vila Santa Margarida – 15 às
17 horas
              Dia 11/10
Praça da Bíblia – 10 às 12 horas
Praça da Independência – 15 às
17 horas

Poá realiza “Outubro Rosa”

Visando preservar a saúde da
mulher, a Administração
Municipal de Poá, por meio das
Secretarias de Saúde e da
Mulher, realiza neste mês o
“Outubro Rosa”. Esse evento
que é comemorado em todo
mundo recebeu esse nome
porque se refere à cor do laço
rosa que simboliza, mundial
mente, a luta contra o câncer
de mama.

Além de mudar as caracterís
ticas do Paço Municipal e do
Hospital Guido Guida ao
implantar uma iluminação e um
laço gigante da cor rosa,
diversas ações serão realizadas

durante o mês de outubro.
Segundo o Secretário de

Saúde, Ali Sami El Kadri,
durante esses três dias, diversas
ações voltadas para a saúde da
mulher serão realizadas como,
por exemplo, aferição de
pressão arterial, coleta de
sangue para exames laborato
riais, papanicolau, entre outros.
“Assim como fizemos durante
o Setembro Azul, onde
realizamos diversas ações para
a saúde do homem, durante este
mês os serviços se voltam às
mulheres”, disse o secretário.

Já a Secretaria da Mulher,
além de fazer um trabalho

informativo durante todo o mês
sobre a importância de se
realizar o auto-exame na
mama, realiza no próximo dia
22, a 3ª Caminhada Contra o
Câncer de Mama. “O objetivo
deste evento é chamar a atenção
das mulheres sobre a
importância do auto-exame,
pois o câncer de mama pode ser
tratado de forma preventiva,
assim que diagnosticado”, disse
a Secretária da Mulher, Simony
Massa.

A Caminhada está prevista
para ter início às 09 horas, e a
concentração será feita em
frente à Câmara Municipal de

Poá, situada na Rua Vereador
José Calil, nº 100, na região
central. Para obter mais
informações os telefones são
4636-3200 (Saúde) e 4639-
2044 (Mulher).

   PROGRAMAÇÃO
        Dia 08/10
UBS Calmon Viana, UBS

CAIC, UBS Vila Amélia, UBS
e USF Cidade Kemel, USF
Vila Varela e Vila Lúcia, UBS
Jardim Nova Poá

         Dia 15/10
USF Jardim Julieta, UBS

Vila Jaú, USF e UBS Jardim
São José, UBS Centro (CSII),
UBS Água Vermelha, USF
Jardim Nova Poá

         Dia 22/10
Caminhada Contra o

Câncer de Mama, das 09 as 12
horas

Obs.: das 08 às 13 horas
Haverá aferição de pressão
arterial, vacina antitetânica e
contra hepatite. Orientações
com médico, dentista, fisiote
rapia e nutricionista (avalia
ção do peso).

Também será realizado
coleta de sangue para exames
laboratoriais das 08 às 10
horas (necessário jejum de 12
horas), colesterol, triglicé
rides, uréia, creatina, hemo
grama, glicemia, HIV, VDRL,
hepatite e papanicolau.

SECOM Poá

NA BIBLIA SAGRADA, ESTÁ, O MODO
CERTO DE EDUCAR E CORRIGIR

Só na sabedoria  de Deus, e, a sabedoria é a primeira de Suas obras,
está  a solução dos problemas de rebeldia, delinqüência e desobediência
de jovens e adultos do nosso tempo.

Os ensinos bíblicos sobre correção de comportamento, nunca
deixaram de ser atuais em todos os tempos. Nenhumas determinações
da lei de Deus deixaram de ser eficientes e eficazes, e devem ser seguidas
se quisermos a melhoria de vida em nosso planeta.

O Deus que criou o homem e conhece a natureza do homem, suas
tendências, seus  pensamentos, e todas as suas imaginações, é o Deus
que sabe corrigir os defeitos do homem, e o modo de frear seus impulsos
e desvios e guiá-lo para  um comportamento social, através da  lei que
Moisés recebeu, e escreveu para conhecimento de todos.

A lei que Deus deu, através de   Moisés é perfeita e irrevogável,e
sempre atual, os verdadeiros direitos humanos,  devem existir, somente
para quem age como ser humanos.A lei que Moisés aplicava, era para
seres humanos. Na própria criação do corpo do homem, existe uma
parte própria para sofrer a correção que ele deve sofrer e temer; As
costas. A dor e a vergonha que o homem deve sofrer para aprender esta
no castigo aplicado no lugar preparado em seu corpo para essa
correção. Deus sabe muito bem que outro tipo de castigo nunca terá a
eficácia que o medo de ser afligido com dor e vergonha, no seu ego e no
seu físico. Na criança essa correção é prova de zelo e amor de um pai,
e nunca deve ser feita comas mãos, mas com a vara. A correção com as
mãos seria agressão,  agressão não corrige,mas com com a vara, o
castigo, é para   a correção.

Provérbios 10; 13 Nos lábios do entendido se acha a sabedoria.
Mas a vara é para as costas  do que é falto de entendimento.

Provérbios 26; 3 O açoite é para o cavalo e o freio para o jumento
e a vara para  as costas do tolo.

No temor da correção física está a solução que inibe a desobediência
a lei e a ordem.

Êxodo 20; 20 E disse Moisés ao  povo; Não temais, Deus veio para
vos provar, e para que o seu temor esteja diante de vós., afim de que
não pequeis.

A Bíblia Sagrada sempre fala que no temor do Senhor esta o principio
da sabedoria, e se analisarmos  com a devida isenção veremos que só
obedece quem realmente teme, o castigo físico, pois a multa e a
indenização não fere, e não corrige, quem tem dinheiro, e o dinheiro
não deve comprar a isenção do castigo físico,

Uma lei que não é temida, é uma lei ineficiente, e uma lei, cujo
castigo possa ser comprado com dinheiro, é uma lei injusta e
discriminatória. E não produzira os efeitos de lei.

Na antiguidade, o ensino, e a aplicação da lei, começavam no lar, e
era prova de zelo e amor do pai para com o filho.

Provérbios 13; 24 Aquele que poupa a vara aborrece a seu filho;
mas o que o ama a seu tempo o castiga.

Provérbios 29;15 A vara e a repreensão dão sabedoria, mas a
criança entregue a si mesma envergonha a sua mãe.

No livro de Êxodo, no capitulo 21 encontramos a justa aplicação, e
a justa correção por toda falta cometida contra  o próximo, que inibia
toda a agressividade, pois a lei vigente previa  a medida justa por todo
o delito e toda agressão.

Êxodo 21;23 Mas se houver morte, então darás vida por vida. 24
olho por olho, dente por dente, mão por mão pé por pé.25 Queimadura
por queimadura, ferida por ferida, golpe por golpe.

As leis atuais no Brasil e no mundo,mesmo tendo alguma origem
bíblica,a maioria são leis imaginadas, e a Bíblia Sagrada diz que a
imaginação do homem sempre ,  e só,  é má (Genesis 6;5) assim como
essa determinação de direitos humanos para quem não tem nenhum
direito senão o de sofrer o justo castigo  pelo crime cometido. A lei
deve ser urgentemente revista e atualizada segundo a Bíblia Sagrada,
para ser temida, eficiente, e realmente trazer a paz e a segurança para
quem cumpre a lei.

A lei tem que ter créditos, tem de ser confiável, tem que se eficiente,
tem que ser realmente temida, senão virá o caos, a desordem, e a
insegurança.

Devemos pedir a urgente e total reforma  da lei para que a frase
latina que definia lei volte a se atual.  Dura Lex sede Lex. Duras são as
leis, mas são leis.

O castigo físico, a morte, os açoites e as mutilações, são penas
bíblicas e são as correções legais, que devem ser aplicadas conforme
cada caso de infração da lei.

São as medidas bíblicas que causam temor, e por isso mesmo
eficientes. Se obedecer aos mandamentos de Nosso Senhor Jesus Cristo,
de amar a Deus sobre todas as coisas e ao próximo com a si mesmo, é
claro que estarás acima, e isento da Lei.

Ensine e discipline a criança, e não será  necessário castigar um
adulto;

O segredo do sucesso de uma lei, é o medo que ela pode  criar se for
violada. Se a lei não for temida, ela será inócua, ela será até motivo de
zombaria, como tem sido muitas das leis brasileiras, principalmente
as que prevêem multas para serem pagas em dinheiro.

Deus, O  Criador de todas as coisas sabe muito bem disso, pois em
varias partes da Biblia Sagrada encontra-se  referencias ao temor como
o principio da sabedoria. Quem teme respeita, quem teme obedece. Quem
teme cumpre o contratado. A Bíblia Sagrada faz referencias ao temor e
ao tremor, que é um medo acentuado.

Salmos 34;11 Vinde meninos ouvi-me ; eu vos ensinarei o temor do
Senhor.

Salmos 34;9 Temei ao Senhor, vos os seus santos, pois  nada falta
aos que o temem..

Caminhada contra cancer mama de 2010

 Acifv

Projeto conta com brincadeiras, palhaços e distribuição de balas para as crianças e consumidores
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CEL 9317 9573
 C/ EDMILSOM - (CEARÁ)

ALUGAMOS QUADRA
DE AREIA  VESTIÁRIOS C/
EFICIENTE ILUMINAÇÃO

NOTURNA
LOCAÇÕES MENSAIS
    OU AVULSAS

OFERECEMOS
TAMBÉM PARA

 LOCAÇÃO ÓTIMO
SALÃO  DE FESTAS

(150 M2) COM
 CHURRASQUEIRA,
ÓTIMO AMBIENTE

ESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZAESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZA
www.orkut.com.br/Main#Community.aspx?cmm=2553973

Banda Chamada a Cobrar

www.myspace.com/bandachamadaacobrar

METENDO A “CARA”: No ultimo dia 26/09,
Osecretário estadual do Meio Ambiente, Bruno Covas
(PSDB), anunciou a transferência de seu título de eleitor
de Santos para São Paulo e sua disposição de disputar a
Prefeitura da capital.O pré-candidato salientou ainda que,
o partido deve passar por prévias caso o ex-governador
José Serra oficialize a sua intenção de não disputar a eleição
municipal. “Se o Serra quiser ser candidato, ele está num
patamar acima de todos nós”, afirmou. Bruno ainda poderá
enfrentar internamente a pré-candidatura de Andrea
Matarazzo atual secretário de Cultura do Estado para
eleições do próximo ano. Vamos ver no que vai dar!

FÁBRICA DE CULTURA: O governo do Estado
entregou no ultimo dia 10/09 – (sábado) a Fábrica de
Cultura doItaim Paulista, zona Leste de SP, próximo ao
bairro da Cidade Kemel nas divisas dos municípios de São
Paulo, Itaquaquecetuba e Poá. As fabricas ficarão abertas
à comunidade aos fins de semana, com apresentação de
espetáculos. Bem como irá oferecer o espaço e os
equipamentos para pesquisa, ensaio, produção e difusão
da produção cultural local, além de encontros e seminários
de profissionais da área da cultura. A estrutura foi
implantada no bairro a partir de pesquisas da Fundação
Seade, que indicou as regiões de mais alto índice de
vulnerabilidade juvenil. Para tanto foi considerados dados
como gravidez na adolescência, frequência escolar e a
violência entre os jovens. O legal é que o as unidades viram
ponto de encontro educacional entre os jovens da
comunidade e movimentam todo o entorno, trazendo novas
perspectivas para a região. Vale muito a pena conferir, saiba
mais em nosso site.

MÚSICA NO TIETÊ: À tarde do ultimo dia 22/09 foi
marcada pelo lançamento do projeto Música no Tietê com
direção de Alexandre Barbeta idealizador do projeto. O
evento ocorreu no centro da capital às margens do rio Tietê
e teve como palco o Barco Mirante do Lago e som da Banda
Oito Ponto Zero – OPZ!. Segundo Barbeta, a intenção do
projeto é chamar a atenção quanto à poluição do rio e ainda
que o mesmo venha a ser revitalizado e utilizado para
transportes e atividades esportivas e culturais. A atividade
teve o apoio do governo do Estado e do vereador paulistano
Adolfo Quintas, o projeto passará ainda por cinquenta e
sete cidades. Já emplacou muito Bom!

COBRANÇA INDEVIDA? PEÇA A DEVOLUÇÃO EM
DOBRO: Em caso de cobrança indevida, o consumidor deve
exigir a devolução dos valores em dobro, caso tenha pago.
Segundo determina o parágrafo único do artigo 42 do
Código de Defesa do Consumidor (CDC), a devolução deve
ser feita em dobro, com juros e correção. Só está isenta
dessa penalidade a empresa que provar “engano
justificável”.Quem enfrentar esse problema deve primeiro,
procurar a empresa e, se não obtiver êxito, recorrer aos
órgãos de defesa do consumidor de sua cidade.

REFLEXÃO:Aquele que quer ser tirano e não mata a
Bruto e o que quer estabelecer um Estado livre e não mata
os filhos de Bruto, só por breve tempo conservará sua obra.

LEITOR DA SEMANA: Esta semana este escriba não
poderia deixar de destacar o amigo Valdomiro do NAP, um
homem sério e responsável, que sempre acompanha as
ligeiras linhas deste colunista.

Quer saber mais, fique ligado acesse.
          www.colunabaudeinformacao.com

   

baudeinformacao@gmail.com

Zona Leste terá mais vinte vias recapeadas pelo
programa da Prefeitura

Apenas na zona Leste foram mais de 617 km de vias na região das 11 subprefeituras

Após superar neste mês de
outubro a marca de 2.000
quilômetros de asfalto aplicado
em toda a cidade a maior já
alcançada por uma gestão
municipal - a Prefeitura da São
Paulo, por intermédio da
Secretaria de Coordenação das
Subprefeituras, liberou na
última quinta-feira, 6 de
outubro, mais R$ 39 milhões
em continuidade ao programa
de recapeamento.“Alcançamos
uma marca histórica na cidade,
com a renovação de asfalto em
serviços de pavimentação,
recapeamento e capeamento.
Porém os serviços não vão parar
por aqui. Além das 78 vias
publicadas neste mês, a

previsão é de que até o final do
ano ainda teremos mais vias a
serem recapeadas”, explica o
secretário de coordenação das
Subprefeituras, Ronaldo Camar
go.

Em toda a cidade 78 vias
receberão o serviço, ainda neste
mês de outubro, totalizando
87,5 quilômetros de asfalto
novo. Na Zona Leste, mais 20
vias serão contempladas pelo
programa, distribuídas entre as
Subprefeituras Aricanduva,
Ermelino Matarazzo, Itaquera,
Mooca, Penha, São Mateus e
Itaim Paulista, totalizando
26.456,88 metros de extensão,
ou 285.780,07 metros quadra
dos de recapeamento.

Entre elas serão contempla
das a R. Jorge Ogushi, a Av.
Cipriano Rodrigues, Av. Jaime
Torres, R. Embira B/C, R.
Embira C/B, R. Conceição Da
Brejauba, Av. Jacu-Pêssego
(ambos sentidos), R. Gregório
Ramalho, Av. Pires Dório, R.
Agrimensor Sugaya, R. Matas
chiro Yamaguishi, ambos os
sentidos da Av. Luís Pires de
Minas, entre outra. O recape
amento acontecerá em prazo de
até 30 dias a partir do início de
cada rua ou trecho.

Até o fim de 2011 a Secreta
ria pretende ainda recapear
mais vias. A renovação asfáltica
é priorizada de acordo com as
demandas recebidas pelo

Edinho do Kemel Participa de Encontro com
Secretário de Cultura do Estado de São Paulo

A noite do dia 02/09 foi
marcada por um verdadeiro
exemplo de parceria entre o
vereador Adolfo Quintas do
município de São Paulo e
Andrea Matarazzo, atual
Secretário de Cultura do Estado
de São Paulo.

O encontro ocorreu no bairro
do Itaim Paulista e contou com
a presença de dezenas de
lideranças da Zona Leste e
Região, que pleitearam junto às
autoridades, mais investimentos
dos governos em cultura,
educação e saúde.

Na oportunidade, Andrea
Matarazzo, prestou esclareci
mentos aos presentes quanto às
múltiplas ações posi tivas da
Secretaria de Cultura do Estado
destacando a facilidade de
mobilidade e acesso da popula
ção a museus como o do futebol,
parques públicos, cinemas,
bibliotecas,circos e muitos
outros.

O vereador Adolfo Quintas,

também salientou a importância
de ter projetos culturais inseri
dos na periferia da metrópole,
pois é uma ferramen ta impor
tante no suces so dos jovens
direcionando-os ao mercado de
trabalho, exclui ndo-os de uso

de drogas e álcool, e resgatando
os valores da família.

O líder comunitário Edinho
do Kemel da cidade de Poá,
parabenizou a ação dos gover
nos e solicitou à Andrea
Matarazzo que,falasse um

Edinho do Kemel, Dr. Samuel  e Andrea Matarazzo (Secretário de Cultura do Estado de São Paulo
pouco dos projetos Casa da
Cultura e Virada Cultural Paulis
ta, e pediu ainda ao Secretário
de Cultura do Estado queincluís
se Poá nos projetos e que
direcionasse os olhos para as
cidades do Alto Tietê.

Serviço de Atendimento ao
Cidadão (SAC), da Prefeitura,
e nas 31 Subprefeituras, além
de indicações dos órgãos de
trânsito, como CET, Sptrans e
Secretaria Municipal de
Transportes.

          Asfalto
Os mais de 2.000 quilôme

tros são referentes à aplicação
de asfalto nos três serviços de
zeladoria realizados pela
Secretaria: capeamento, reca
peamento e pavimentação; com
dados desde 2005 até agora.

Para se ter idéia do tamanho
do trabalho realizado desde
2005, entre 1989 e 2004 a
cidade recebeu somente 316
quilômetros de asfalto. Ou seja,
nos últimos seis anos a
Prefeitura realizou seis vezes
mais do que nos 16 anos
anteriores.

O trabalho da administração
municipal foi realizado em
todas as regiões de São Paulo.
Em todas as 31 Subprefeituras
houve serviços asfálticos. Em
Capela do Socorro, por
exemplo, foram cerca de 100
km. Em Guaianazes, perto de
55 km. Em São Miguel
Paulista, 82,5 km. Na Sé, que
engloba toda a região central,
perto de 132 km. Entre outras.
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Na manhã da última sexta-
feira, 03, aproximadamente mil
pessoas participaram da grande
cerimônia de inauguração da
escola do Serviço Social da
Indústria (Sesi) de Ferraz de
Vasconcelos, construída no
Jardim Juliana. A obra foi fruto
de uma parceria que o prefeito,
Dr. Jorge Abissamra, buscou na
Federação e Centro das
Indústrias do Estado de São
Paulo (Fiesp/Ciesp). Especial
mente para o evento, Paulo
Skaf, presidente da federação,
foi à cidade para fazer a grande
abertura do Sesi.

Também presentes no evento
estavam o vice-prefeito, Flávio
Batista de Souza – o Inha, junto
de todo o corpo de secretários.
O presidente da Câmara
Municipal, Edson Cury, e os
vereadores. E a deputada
federal Dr. Elaine Abissamra.

O prédio possui um projeto
arquitetônico moderno, bas
tante amplo espaçoso e com
grandes vãos cobertos por
polietileno transparente que,
durante o dia, dispensa o uso
de lâmpadas para iluminação
do pátio. A construção do Sesi
custou aproximadamente R$ 18
milhões e já está sendo utilizado
por mais de 400 alunos, desde
o último dia 22. Antes eles
estavam instalados em um
imóvel muito menor, localizado
na Av. Dom Pedro II, e agora
contam com o conforto da
unidade inaugurada pelo
presidente do sistema Fiesp/
Ciesp.

Por este e por outros grandes
benefícios que gerou à Ferraz,
Paulo Skaf recebeu o título de
cidadania ferrazense como
forma de agradecimento às
benfeitorias que ele está
gerando à cidade.

Dr. Elaine Abissamra
enfatizou em seus dizeres a
importância de tornar cidadãos
ferrazenses àquelas pessoas que
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Dr Paulo
Elias

É Advogado

drpauloelias@uol.com.br

Segunda a Sexta das 3:50 as 00:00 hs - Sàbado das 3:50 às 21:00 hs

Fone: 97157124 - 46393245

Horário de Funcionamento

“Eu estou no mundo, mas não sou do mundo”

Estacionamento de Bicicletas

Praça João Felippe Junior, 34 - Poá

MADUREIRA
DO TREM

ID:9* 10840

O vereador Azuir vem se despontando como forte
candidato a Prefeito de Poá. O problema é que eleição não
se ganha só com nome, é preciso muito mais, inclusive um
vice que traga benefícios, prestígio, votos, lideranças,
“investimentos”... Não vamos desmerecer a vereadora
Jeruza, boa pessoa, de moral ilibada, competente, ex-
secretária jurídica de Poá, mas isso não basta para um vice,
e segundo ouvimos ela não tem sequer o apoio do marido
com o partido dele. Ouvimos do Edu que irá apoiar e
“investir” só nos candidatos do seu partido (...) e que
nenhum compromisso tem com a esposa Jeruza ou com Azuir,
e nem mesmo sabe qual candidato a prefeito ele e seu partido
apoiarão.

É isso, na política vale tudo, até o improvável,
inimaginável, quase impossível pode acontecer. Você
imaginava, por exemplo, uma aliança Eduardão/Roberto
Marques? Pois pode acreditar essa dobradinha pode
acontecer nas próximas eleições. Os dois estiveram juntos
na reunião do DEM, partido que o Marques se filiou e até
tiraram foto de braços dados. Por isso não estranhem se
essa dobradinha acontecer nas próximas eleições. O
problema é o Eduardão aceitar o Fernando Felipe e André
Marques, filho do Roberto. Ao que se fala por aí o Eduardão
não “engole” os dois. Mas, como em política até o
inimaginável acontece!

Outra coisa, na mesma reunião do DEM estava o pré-
candidato Junior da Locadora. Por isso não estranhem
também se acontecer uma união Eduardão/Marques/Junior.
Há boatos na cidade sobre uma dobradinha Junior/Roberto
Marques o que sinceramente não acreditamos, acreditamos
mais na possível união do trio.

Na mesma reunião do DEM aconteceu um fato se não
inusitado, muito curioso. É que o vereador Edison Rodrigues
estava na reunião, o que seria absolutamente normal, afinal
é o atual presidente do DEM. Porém, o curioso é que ele
está de licença da Câmara de Poá por motivos de saúde.
Daí uma pergunta: quem se afasta do trabalho por motivos
de saúde não deve ficar de repouso? Esse é um fato que
deve ser investigado pelos parlamentares poaenses e pelo
Ministério Público. Por isso vamos aguardar o
pronunciamento das partes porque os mais interessados, o
povo, quem paga o salário dos políticos, inclusive do
vereador Edison Rodrigues quer saber e ver o resultado da
investigação, já que se fosse um cidadão comum, certamente
estaria correndo sérios riscos de demissão.

Mas voltando a possível dobradinha Eduardão/Roberto
Marques, se de fato acontecer será uma “briga” de sair
faísca nas próximas eleições e quem deve estar muito
preocupado com isso é o nosso rei Testinha que terá páreo
duro pela frente.

Por falar em Testinha, ficamos sabendo que seu ex-super
secretário Ali está indo para o PT e já está se apresentando
como pré-canditato a prefeito. Andam dizendo por aí que é
jogada do Testa, mais conhecido como Testinha. Sei não, a
nós parece que o ex-super secretário se indispôs com o rei
que tirou seus super poderes e por isso resolveu dar o troco.
Mas não podemos descartar a “sacada” dessa jogada.
Afinal, esses homens tiram cartas das mangas como mágicos,
haja visto o caso do jornalzinho que foi parar na justiça e
mesmo toda população sabendo da maracutaia tudo acabou
em pizza.

De outra banda, falemos agora da polêmica na Câmara
poaense sobre o aterro de mina e corte de árvores a pretexto
da construção de uma escola, ocorrida no último dia 20.
Dois filmes foram mostrados, o primeiro por Augusto Jesus,
aliás, muito bem feito e ilustrativo. O segundo por Denerval
com suas desculpas pelo péssimo “trabalho” não só dele
(filmou com seu celular, disse ele), mas também dos
encarregados de mostrar os filmes. Estes se atrapalharam
nos deixando bom tempo esperando “acharem” o filme do
Denerval. Mas o que restou claro foi a desnecessidade do
aterro da mina e o corte das árvores. Augusto foi feliz ao
mostrar com clareza espaço suficiente no local para
construção da escola sem ter que danificar a natureza e
muito infeliz foi o Denerval que mostrou que para defender
seu rei abre mão até do óbvio. Denerval até brincou com o
fato dizendo que naquele lugar já “enxergava” uma grande
escola, tudo em defesa do rei. Só ele porque os presentes só
viram um terreno vazio, cheio de árvores e suas raízes,
cortadas, sem necessidade, com moto-serra. Que ironia, uns
querendo a natureza e outros “matando-a”, destruindo-a
sem o menor pudor. Verdadeiro contra-senso, para não dizer
absoluto desrespeito com a natureza e nosso futuro. Viva
Poá, abaixo o mundo!

    Associação oficializa pedido de instalação de
 clínica de recuperação de dependentes químicos

A Associação das Câmaras
do Alto Tietê (Acat) formalizou,
oficialmente, o pedido para a
instalação de uma clínica regio
nal de recuperação de dependen
tes químicos ao governo esta
dual. A reivindica ção contendo
cerca de 50 mil assinaturas foi
entregue ao secretário-chefe da
Casa Civil, Sidney Beraldo, na
quarta-feira, dia 05, no Palácio
dos Bandei rantes.

Em resposta, o representante

do governo estadual disse que
a construção da clínica de
recuperação de dependentes
químicos no Alto Tietê tem tudo
para ser atendida, em breve.
Sidney Beraldo elogiou a inicia
tiva da Acat em defender a
instalação do equipamento pú
blico. Ele prometeu tratar o as
sunto com o secretário da
Saúde, Guido Cerri no final da
tarde de quarta-feira.

O presidente da Acat, o

mogiano Mauro Luís Claudino
de Araújo (PMDB), o Mauro
Araújo, reforçou o fato de o
Estado já ter assinado um
protocolo de intenções com a
Prefeitura de Mogi das Cruzes,
em dezembro passado, no
entanto, o atual governo, sim
plesmente, ignorou o documen
to até o presente momento.
Agora, ele acredita que o pedido
será respeitado.

Além de Mauro Araújo,

participaram do encontro de
Ferraz de Vasconcelos, Edson
Elias Khouri (PSB), o Edson
Cury, de Santa Isabel, Sílvio
Adriano da Silva (DEM), de
Guararema, Dirceu Jacinto
Granato (PDT), de Salesópolis,
Sebastião Rodrigues de Campos
Junior (PSDB), o Boy, o
deputado estadual, André do
Prado (PR) e o prefeito de
Biritiba Mirim, Carlos Alberto
Taino Junior (PSDB), o Inho.

Paulo Skaf e Dr. Jorge Abissamra inauguram Sesi de Ferraz

estão contribuindo e preocu
pam-se de verdade com o
progresso do município. “Hoje
Ferraz está orgulhosa, pois teve
a honra de receber esta
belíssima escola que, sem
dúvidas, fará com que o futuro
de nossa cidade mude para
melhor”, disse a deputada.

A partir do próximo ano, o
novo Sesi funcionará em
período integral e poderá
oferecer também cursos
técnicos, que serão aplicados
concomitantemente ao segundo
e terceiro anos do ensino médio.
Durante a solenidade Skaf não
descartou a possibilidade de
Ferraz ter outro importantís
simo equipamento de educação,
que Dr. Jorge tem negociado
com o presidente Fiesp. Ele
indicou que a cidade poderá
ganhar uma escola do Serviço
Nacional de Aprendizagem
Industrial, o Senai.

“Hoje é um marco na história

de Ferraz, porque não estamos
inaugurando uma simples
escola. Daqui sairão verea
dores. Desta mesma escola sairá
um prefeito. Inúmeros deputa
dos. E, com muita fé e trabalho
duro, porque não formaremos
aqui um presidente? Essa é uma
qualidade de ensino tão alta que
não sairão daqui apenas
formandos. Mas sim, aqui se
formarão cidadãos plenos e
grandes lideranças”, declarou o
prefeito Dr. Jorge Abissamra.

Paulo Skaf relatou que,
quando foi visitar o até então
Sesi de Ferraz em meados de
2008, entrou numa das salas de
aula e perguntou aos alunos o
que eles precisavam de mais
importante naquele momento.
Dois alunos falaram para ele
que eles queriam uma tabela de
basquete, pois a escola não
tinha e esse era um esporte a
que eles apreciavam muito. Na
solenidade de inauguração,

Skaf chamou esses dois alunos
para subir ao palco e contar esse
fato. Eles confirmaram que “Na
manhã seguinte, nós já
estávamos jogando basquete
com tabela e tudo mais”.

“Ferraz é mais uma cidade a
que tenho muito orgulho de
poder contribuir com o
progresso. Foi muito tempo de
negociação com Dr. Jorge
Abissamra para conseguirmos
ter como resultado isso tudo que
vocês estão vendo. E é belo ver
que existem pessoas que amam
muito essa cidade como o
prefeito, e que fazem de tudo
para trazer coisas boas a ela.
Nós do Sesi e do Senai dizemos
que construímos ‘fábricas de
bons brasileiros’.

 E agora tenho imenso
orgulho em dizer: Ferraz tem,
a partir de agora, mais uma
grande fábrica de ótimos
brasileiros”, declarou Paulo
Skaf.
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Dr. Jorge Abissamra e Paulo Skaf na inauguração do SESI de Ferraz de Vasconcelos
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Integrantes da Associação das Câmaras do Alto Tietê (Acat), na reunião
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